

山都総合支所ほっと通信

発行月日 令和6年5月15日

No. 第2号

発行者 喜多方市山都総合支所

1 春季消防検閲が開催されました

暑い日となった4月29日（月・昭和の日）に、押切川公園スポーツ広場周辺を会場として、春季消防検閲が開催されました。検閲は押切川公園東側の市道において閲団式、分列行進が行われ、その後、スポーツ広場に移動し通常点検、小隊訓練が行われました。

第四支団からは、64名の団員が参加し日頃の成果を披露しました。いずれの分団も訓練の出来栄が良く、検閲者からは良好の講評がありました。

検閲式終了後は、押切川河川敷のヘリポートにおいて放水訓練が行われ、ポンプ車両の操作により一斉に放水が行われました。

第四支団の皆さんは、いずれにおいても訓練を重ねてこられた見事な成果を披露されました。暑い中、大変お疲れ様でした。

【住民課地域振興班：38-3811】



通常訓練後、見事な小隊訓練を披露



堂々と分列行進を行う第四支団の皆さん

2 黒森山トレッキングが行われました

4月27日（土）、山開きを兼ねた黒森山トレッキングを開催しました。例年より気温が高かったものの、登山日和となり、遠くは岩手県など、県内外からの60名が参加しました。

参加者は思い思いに野鳥のさえずりや新緑に触れ合いながら、登って悔いなし（917.4m）の黒森山を堪能しました。

下山後には、参加者全員に地元産アスパラと「いいでのゆ」入浴券がプレゼントされ、参加者はミネラルをたっぷり含んだ温泉で、ゆっくりと登山の疲れを癒しました。

また、地元有志の農産物販売（みちくさ出愛市）やお楽しみ抽選会もあり、本イベントを大変ご満足いただいた様子でした。

【産業建設課産業班：38-3831】



黒森山の登山を楽しむ参加者の皆さま

3 東大和市「うまかんべえ～^{まつり}祭」に出展しました

4月20日(土)、21日(日)の2日間にわたり、友好都市である東京都東大和市で第10回「うまかんべえ～祭」が開催され、喜多方市の出展ブースにて、山都そばなどの地場産品を販売しました。また、観光パンフレットやチラシを配布するとともに、山都そばに関するパネルやのぼりを設け、2日間で約6万人訪れた来場者にPRしました。

【産業建設課産業班：38-3831】



グルメコンテストの結果発表に登場した喜多方市のキャラクター「みんべえ」(写真左)と東大和市のキャラクター「うまべえ」(写真右)

4 集落支援会議が開催されました

4月15日(月)に、令和6年度の集落支援員会議が開催されました。今年度の集落支援員は8名で、山都町は、小林和之さん、高橋薫さんの2名です。(高橋支援員は常駐集落支援員)

集落支援員は人口の少ない集落等を中心に、現状把握や課題の見える化を行い、集落活性化に向けた取組みを支援します。また、有害鳥獣被害対策として、電気柵設置や集落環境診断等の各施策の紹介・活用支援を行います。

【住民課地域振興班：38-3811】



今年度の取組方針などを協議

5 山都まちづくり協議会合同部会が行われました

5月8日(水)に、令和6年度山都まちづくり協議会第1回合同部会が開催されました。

「地域づくり部会」、「健康福祉部会」、「学習部会」に分かれ、今後の活動についてそれぞれ積極的な話し合いが行われました。今後実施されるさまざまな活動に期待が膨らみます。

【住民課地域振興班：38-3811】



会議の様子

6 県立会津農林高等学校耶麻校舎3年生から花をいただきました

4月26日(金)に、耶麻校舎産業技術科の3年生から、綺麗なマリーゴールド(アフリカン)をいただきました。

3月頃から栽培を始め、大切に育てたもので、一つに3株ずつのプランター50個が総合支所前に置かれ、訪れた町民の方々の心を和ませています。たくさんの花、ありがとうございました。



産業技術科3年生の皆さん
庁舎前の鮮やかなマリーゴールド